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1. Mitteilungen 
 

 Mitteilung des Gemeinderatspräsidenten 
Gemeinderatspräsident Hanspeter Schmid (BDP) begrüsst die Mitglieder des Gemeinderates und 
des Stadtrates sowie den Medienvertreter und das Publikum zur 18. Sitzung der Legislaturperiode 
2014-2018. Er orientiert, dass die Einladung zur Sitzung mit der Traktandenliste rechtzeitig versandt 
und im Glattaler als amtliches Publikationsorgan veröffentlicht wurde. 
 
Es werden keine Einwände gegen die Reihenfolge der Traktanden erhoben. 
 
Die Sitzung wird mit dem Gedenken an zwei verstorbene ehemalige Gemeinderäte begonnen:  
- Am 19. September 2016 verstarb Christoph Weder. Christoph Weder war von 1994 bis 2004 Mit-

glied des Gemeinderates und im Amtsjahr 1999/2000 Präsident des Gemeinderates. 
- Am 4. Oktober 2016 ist Hans Fenner verstorben. Er gehörte dem Gemeinderat von 1978 bis 2001 

an. Im Amtsjahr 1981/1982 präsidierte er den Gemeinderat. 
Im Namen des Gemeinderates spricht der Ratspräsident den Familien von Christoph Weder und 
Hans Fenner sein Beileid aus. Er bittet die Anwesenden, sich zum Andenken von Christoph Weder 
und Hans Fenner für einen Schweigemoment zu erheben. 
 
Der Ratspräsident kommt auf den Hockeyabend vom letzten Dienstag zu sprechen. Er bedankt sich 
bei allen teilnehmenden Ratsmitgliedern aus Stadt- und Gemeinderat, sei dies als Hockeyspieler oder 
als Besucher. Ihnen ist es zu verdanken, dass es ein solch toller Abend wurde. Speziell bedankt er 
sich beim Geschäftsleiter Simon Winistörfer und der Ratssekretärin Beatrix Pelican für die Unterstüt-
zung bei der Organisation. Von verschiedenen Seiten habe er gehört, dass es toll wäre, wenn dies 
wieder einmal durchgeführt würde. 
 
Neue Geschäfte seit dem 5. September 2016 

Seit der letzten Sitzung sind folgende neuen Sachgeschäfte eingegangen: 
- Genehmigung des Bauprojektes und Bewilligung des Baukredites für die Gesamtsanierung und 

Erweiterung der Schulanlage Birchlen 
- Voranschlag 2017 
- Zustimmung zur jährlichen Durchführung des Dübi-Award für die Jahre 2017-2021 gemäss vor-

liegendem Konzeptvorschlag des Stadtrates und Bewilligung eines jährlichen Kredites von 
Fr. 38‘000.00. Die Krediterteilung wird dabei auf die Jahre 2017-2021 beschränkt. 

 
Folgende politische Vorstösse resp. deren Beantwortungen sind neu beim Ratsbüro eingegangen: 
• Interpellation Orlando Wyss (SVP) „Anklage gegen Martin Bäumle“ - Beantwortung des Stadtra-

tes 
• Interpellation Angelika Murer Mikolasek (glp/GEU) „Verkehrssicherheit Abzweigung Überland-

strasse/Grundstrasse“ - Beantwortung des Stadtrates 
• Interpellation Thomas Maier (glp/GEU) „Velostationen in Dübendorf“ 
• Interpellation Flavia Sutter und Brigitte Kast (SP/Grüne) „Einschätzungspraxis der Abteilung 

Steuern“ 
 
Fraktions- und persönliche Erklärungen 
Keine. 
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Die Richtigkeit bescheinigt 
 
 
Beatrix Pelican 
Gemeinderatssekretärin 
 


